

La Comisión de Divulgación de la RSME agradece a los organizadores del concurso de Fotografía Matemática de la Universidad Antonio de Nebrija su colaboración a la hora de organizar esta exposición de algunas de las fotografías que han participado y ganado alguno de los premios del mencionado concurso.

La primera edición del Concurso de Fotografía Matemática Universidad Antonio de Nebrija (<http://www.nebrija.com>) tuvo lugar hace 8 años (1987) a iniciativa de los profesores del Area de Matemáticas y Ciencias Aplicadas de esta universidad, con patrocinio exclusivo de la Universidad Nebrija y dirigido a estudiantes y personal de las universidades españolas. En estos años el concurso ha conseguido un gran éxito de participación y gran reconocimiento por parte de todos los centros universitarios del estado español.

En numerosas ocasiones tanto institutos de secundaria como universidades y organismos oficiales han solicitado a nuestra Universidad una selección de las fotografías de nuestro fondo para su exposición. Así, por ejemplo, durante el año 2000 se realizaron exposiciones en la Facultad de Ciencias de la UAM y en la Escuela de Informática de la UPM, en el año 2002 el Museo Nacional de Ciencia y Tecnología reunió una selección de las mejores fotografías presentadas hasta el momento para componer una exposición de fotografía matemática. Más recientemente, nuestras fotografías se han expuesto en Noviembre del 2002 en la Feria Madrid por la Ciencia, donde se registraron 75.000 visitantes, y donde además conseguimos reunir una lista de más de 150 personas interesadas en recibir información para en participar en la nueva convocatoria. Además contamos con el listado de todas las personas que han participado en las anteriores ediciones, centros universitarios y colegios de secundaria que reciben el anuncio de la nueva convocatoria.

La media de fotografías participantes por concurso viene siendo de entre 30 y 40. Pero el año pasado se incremento notablemente hasta la cifra de 60 fotografías, debido en gran parte a nuestra presencia en Madrid por la Ciencia.

En la actualidad el concurso consta de dos convocatorias independientes, una dirigida a estudiantes y personal de universidades, y la otra dirigida al público en general. En la presenta edición concursan 19 fotografías para la Convocatoria universitaria y otras 19 para la convocatoria general. Se convoca anualmente durante el mes de Mayo, en el ámbito de la Escuela Politécnica Superior de la Universidad Antonio de Nebrija, Campus de la Dehesa de la Villa,(c/ Pirineos, 55. 28040-Madrid).

Escrito por Universidad Antonio de Nebrija
Jueves 15 de Marzo de 2007 00:00

**{phocagallery
view=category|categoryid=70|limitstart=0|limitcount=0|detail=5|displayname=0|displaydo
wnload=0}**

Estas imágenes no se pueden reproducir sin permiso de la Universidad